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沪指跌破3000 信用卡取现炒股风险有多高

  

A股自2014年8月开始上行，2014年9月达到2012年5月以来的前高，之后一路上
行，在2015年6月一度达到5178.19点，出现了难得一见的牛市。这期间出现了全
民炒股的热潮，有抵押房产贷款炒股的、高考完立马开户的、信用卡提现炒股的

但是好景不长，A股在触及5178.19点后开始不断下行（2015年最后3个月出现小幅
回调），在熔断机制推出后，股市今天已经跌破3000点，很多股民称最近一周把一
年的工资都跌没了。小融只能说，这些还算是赔的较少的，那些抵押贷款炒股、信
用卡取现炒股的真的可能已经在天台排队了。现在小融就给大家分析下信用卡取现
炒股为什么不可行吧：

购买股票是我们投资的一种方式，股票高风险的性质决定了我们不应该将自己的大
部分财富用于炒股（即使是专业的证券分析师也不应该如此冒进）。所以对于我们
这些没有专业知识的散户来说，抵押房屋贷款炒股、信用卡取现炒股本身就不符合
资产配置原则。

信用卡取现需要缴纳手续费和每天万分之五的日息，所以炒股小赚都可能是在替银
行赚利息；一旦炒股亏损不能按时全额还款，可能形成信用卡逾期。一旦逾期记录
被同步到个人征信系统，持卡人五年内将很难申请银行信用卡和贷款。很多年轻人
因为自己的疏忽造成了信用卡逾期，需要贷款买房时才知道个人信用记录有多重要
。

小融点评：股票本来是公司融资、股东投资的一个证券工具，但现实中的股市更像
是一个巨大的赌场，很多人都把股票当成一夜暴富的工具；投资的收益往往和风险
是成正比的，一定要合理的配置自己的资金；信用卡是我们刷卡消费的一个支付工
具，鉴于万分之五的按日复利计息规则，尽量不要提现。
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